

Socomec au secours de la précarité numérique

Benfeld, 18 février 2021

Alors que la pandémie accentue les précarités, Socomec s'engage dans la distribution d'ordinateurs et de smartphones à Emmaüs Connect Strasbourg et à la Fondation Université de Strasbourg.



Hélène Monot, Fondation Université de Strasbourg, et Thomas Lecourt, Emmaüs Connect, entourés des équipes Socomec impliquées sur le projet

400 PC et 200 smartphones

Socomec vient de démarrer un partenariat avec Emmaüs Connect Strasbourg et la Fondation Université de Strasbourg pour la distribution de 400 ordinateurs et 200 smartphones reconditionnés à des publics ne disposant pas de ressources suffisantes pour les acquérir. Etudiants et familles, particulièrement touchés par une fracture numérique qui ne cesse de se creuser en raison de la pandémie, seront les principaux bénéficiaires de ce projet. Le groupe confirme ainsi son engagement en faveur du développement des territoires et de l'économie circulaire.

« Ces ordinateurs et ces smartphones permettront à des personnes en précarité de pouvoir s'équiper et ainsi de se reconnecter à des services de première nécessité. », apprécie Thomas Lecourt, responsable territorial d'Emmaüs Connect à Strasbourg. Ce sont par ailleurs les structures d'insertion et les personnes éloignées de l'emploi qui assureront le reconditionnement du matériel.

Seconde vie

« Nous avons été très touchés que Socomec pense spontanément à nos étudiants au moment où la situation est très difficile pour eux et particulièrement critique pour ceux qui n'ont pas d'équipement informatique adéquat », souligne Alice Couégnas, directrice de la Fondation Université de Strasbourg. Une partie des ordinateurs sera par ailleurs cédée à l'Association Fédérative Générale des Etudiants de Strasbourg (AFGES), afin de faciliter la gestion de la distribution de denrées alimentaires aux étudiants. Coline Fromont, responsable du développement durable chez Socomec, se réjouit que ces PC et smartphones « devenus inadaptés à nos exigences industrielles et commerciales puissent retrouver une seconde vie. »

SOCOMECC : quand l'énergie compte...

Créé en 1922, SOCOMECC est un groupe industriel indépendant de plus de 3600 experts répartis à travers le monde dans 28 filiales. Sa vocation : la disponibilité, le contrôle et la sécurité des réseaux électriques basse tension au service de la performance énergétique de ses clients. En 2019, SOCOMECC a réalisé un chiffre d'affaires de 579 millions d'euros.



COUPURE



MESURE



CONVERSION
D'ÉNERGIE



STOCKAGE
D'ÉNERGIE



SERVICES
EXPERTS

Contact presse

Catherine Steibel

Responsable Communication

+33 (0)6 12 74 12 39

catherine.steibel@socomec.com

www.socomec.fr